

Universidad del Sureste.

Lic. En psicología

7° Cuatrimestre

Psicología Evolutiva

Título: "El desarrollo humano".

Catedrático:

Lourdes Yazmin Sarabia Gonzáles.

Alumno: Mauricio Tovilla de los Santos

10 de Septiembre del 2020

San Cristóbal de Las Casas Chiapas, México.



- ¿Cuáles son los aspectos que intervienen en el desarrollo del ser humano?
- La herencia: con esto nos referimos a la transmisión de características físicas de padres a hijos a través de los genes ya sea Genotipos(carga o estructura química que está presente en las células) o Fenotipos(las características físicas que se hacen visibles)
 - El medio ambiente: Es decir el mundo físico en el que vive un organismo, o desde un punto de vista psicológico la toma de consciencia de las influencias que han formado al individuo desde su concepción.
 - La acción reciproca Herencia- Medio ambiente: Para poder determinar la conducta de una manera completa y objetiva es necesario analizar este aspecto.
 - Maduración: El desarrollo anatómico y fisiológico del organismo fundamentalmente del sistema nervioso, así como también de las capacidades, habilidades, destrezas de un individuo.
 - Aprendizaje: Es el proceso de adquisición, cambio y/o modificación de conductas y conocimientos relativamente duraderos que se dan como consecuencia de la experiencia. De este existen varios tipos como el verbal, motor, observacional, entre otros.

Referencia: Esquiná, E. (s. f.). *Factores Que Intervienen en El Desarrollo Humano*. Recuperado 10 de septiembre de 2020, de <https://es.scribd.com/doc/85996668/Factores-Que-Intervienen-en-El-Desarrollo-Humano>

- ¿Cuál consideras el más importante? ¿Por qué?

Yo considero que el factor más importante de todos estos es el aprendizaje puesto que gracias a este adquirimos conocimiento sobre la vida, la forma de entender el mundo y de actuar, ya que si no pudiéramos aprender de los demás no podríamos ni siquiera



hablarnos o comunicarnos y sin duda después de aprender algo muy bien es cuando nos desarrollamos más ya sea cognitiva o físicamente.

Yo siempre he creído que el aprendizaje es fundamental en toda la vida del individuo, sobre todo en sus inicios ya que dependiendo de que también aprendamos, será el grado de facilidad de nuestra vida, puesto que podremos comunicarnos mejor, actuar mejor, empatizar mejor, conectar más fácil con el otro. Y en general nuestra vida será más fácil.